
                                   

Présents   : 50

Ordre du jour
-Présentation du nouveau bureau
-Décès ayant touchés les familles
- Bilan des trois dernières activités du club (AG Loto  Beaujolais nouveau)
-Compte-rendu de la réunion de bureau du mercredi 16/11
-Formation des commissions
-Le certificat médical
-La commande de maillots
-Le point sur les annonceurs
-Participation aux randonnées
-Le bal du jeudi 15 décembre
-La Jean-Claude Jouan
-Les élections à la Fédération
-AG de la ligue à Quessoy

Avant toute chose, remerciements de Henri, Simone et Annick pour le décès de la mère d'Henri et Simone et
également le décès de la mère de Roger Merpault.

Activités du mois de novembre
Réuni le mercredi 16 novembre les membres du CA ont élu le nouveau bureau : peu de changement. Préciser
que Maryvonne Basle sera sortante en 2017.
Pas de grands changements en perspective. 
Les  mêmes  actvités seront reconduites  en 2017 (2  lotos  et  un bal) On a parlé d'une bourse aux vélos  :
personne ne connaissant le fonctionnement...idée non retenue pour l'instant.
Un sujet de réflexion : une randonnée regroupant tous les clubs de la nouvelle intercommunalité »Terre et
mer » A voir dès janvier si on veut mettre quelque chose sur pied.
Pour le carnet de route 2017...quelle couverture ? Quelles photos ?
Prochaine réunion de bureau, (fin février) inviter tous les responsables de commissions pour voir ce qui peut
être améliorer dans le travail, la communication...
Chaque membre du bureau s'est prononcé pour intégrer une commission.

Bilan des activités de novembre

Repas de L'AG à Maroué : 110 personnes...repas bien servi. Gros travail de la commission des fêtes.

Loto de Plédéliac  jeudi 17/11:  beaucoup de monde à travailler...très bonne  ambiance...un peu moins de
monde dans la salle. Gisèle va vous faire le bilan.

Soirée Beaujolais vendredi 18/11 : participation d'une centaine de personnes mais seulement 9 annonceurs.
Doit-on changer quelque chose ?  Nous avons pensé à l'heure et peut-être à la date. La faire le jeudi, jour de
la sortie du Beaujolais nouveau.
Qu'en pensez-vous ?
Un grand merci à Didier et au groupe « Rapsodia »qui a animé de façon très pro cette petite soirée.
Grande efficacité de la commission des fêtes.
Tous les participants satisfaits.

Voilà 3 manifestations qui permettent de regrouper les licenciés en dehors du vélo. Un grand regret certains
ne  donnent  aucun signe  de  vie..  on peut  avoir des  oublis  mais  ils  n'oublient  pas  les  sorties  du
dimanche... Ils faudraient qu'ils se posent une question de fond : est-ce que j'appartiens oui ou non à  à
l'ECTL ?

   Réunion mensuelle du 2 décembre 2016



Randonnées VTT mois de Novembre :
le 13 à Trémuson, le 20 à Yffiniac

Toujours au mois de novembre :
Obligation  d'avoir un  certificat  médical  de  non-contre  indication  à  la  pratique  du  cyclotourisme
(CMNCI) décret du 12 octobre.

Il serait souhaitable que chaque année on présente un certificat médical avec le renouvellement de licences.

La commande de maillots : Point avec Jacqueline.
(nombre de pièces commandées (73) livraison début janvier . Commande à retirer chez Jacqueline

Les annonceurs  la publicité: 
Il  avait  été  dit  qu'il  était  très  souhaitable  que  lors  de  cette  réunion  mensuelle,  Marylène  récupère  les
publicités des annonceurs. 

Voilà ce qui a été fait ou lancé le mois dernier, voyons maintenant ce qui nous attend.

Formation des commissions
reprendre chacune des commissions. Les compléter. Indiquer le responsable de chaque commission. Nous
souhaitons que chaque responsable de commission  ait  sa  photo sur  le site comme tous  les membres  du
bureau. Lors de la dernière réunion de bureau, nous avons souhaité qu'ils soient présents à notre prochaine
réunion de bureau. Peut-être ajouter ds femmes ds la commission des fêtes.
Une modification : La commission presse deviendrait une commission communication...importante pour la
randonnée et qui aura aussi son importance pour la préparation du 50e anniversaire du club.

Les commissaires aux comptes nommés pour 3 ans . Demander s'ils sont d'accord pour le renouvellement de
leur mission.

Quand on parlera du responsable sécurité, rappeler son rôle et rappeler qu'il y a eu 2 chutes  : une dimanche et
une lundi.

A venir pour le mois de décembre

AG de la FFCT les 10 et 11 dec à Colmar (vote fait par correspondance)

AG de la ligue le samedi 17 dec à La Ville Davy à Quessoy
AG  extraordinaire (vote des nouveaux statuts)
AG du COMITE REGIONAL de CYCLOTOURISME 
(demander 2 pers pour représenter le club) repas payé

Bal de l'ECTL jeudi 15 décembre à Lamballe avec l'orchestre Barbaro

Donner la parole à Danielle pour faire la liste des bénévoles.

La Jean-Claude Jouan : dimanche 18 décembre marche et route
Donner la parole à Patrick Barbe et Michel Guinard organisateurs.
RDV à la petite salle municipale

Téléthon à Meslin samedi 3 décembre : donner la parole à Pierrick Thefany

Prochaine réunion mensuelle  vendredi 6 janvier 2017


